

L'organisation de la section russe à l'Exposition universelle de Vienne a été dirigée par une Commission centrale, nommée à cet effet à St.-Pétersbourg par décret Impérial du 26 novembre 1871 et placée sous la haute direction de S. Exc. M. le Ministre des Finances. Les travaux de la Commission ont été secondés par neuf comités auxiliaires institués, sur son invitation, à Moscou, à Riga, à Helsingfors, à Varsovie, à Kiev, à Odessa, à Tiflis, à Orenbourg et à Irkoutsk, et en outre, pour la partie agricole et forestière, par un comité spécial du Ministère des Domaines et, pour le groupe 16 (Art militaire), par une commission spéciale du Ministère de la Guerre.

---